

## BTT – Riópar. Sábado 1 y domingo 2 de Junio 2024



El viernes van llegando poco a poco al Hotel Riópar SPA los 17 ciclistas inscritos en la salida. 6 de ellos son mujeres. Algunos se reúnen para cenar en bares cercanos, y otros les toca cenar por el camino, dada la tardía hora de llegada.



El sábado amanece nublado y algo fresco. Frente al Hotel se puede ver el macizo montañoso que nos tocará subir durante la mañana, y sus cumbres aparecen cubiertas por una espesa niebla, que no deja verlas. Tras un rico desayuno buffet, a las 9:30 salimos con nuestras bicis dispuestos a darlo todo subiendo hacia el pico Almenara, principal reto del día.



La subida es bastante larga, pero se hace más fácil gracias al ambiente fresco. Poco después de salir, el grupo se va dividiendo en 2, según el ritmo de cada participante. Ya en la zona más alta nos adentramos en el bosque rodeados de niebla, que da un ambiente fantasmagórico, pero con cierto encanto. Con estas llegamos al Pino Gordo del Toril, icono de esta sierra.



La niebla va poco a poco desapareciendo y se queda un estupendo día, templado y soleado. Tras varios senderos y pistas, alcanzamos la base del pico Almenara, cumbre de la ruta, donde todo el grupo se reúne, y toma un tentempié. A partir de aquí comienza una sucesión de pistas y senderos divertidos de bajada, pero algunos con cierta dificultad técnica, que obligan a poner el pie a tierra. Todo el grupo disfruta de lo lindo estas bajadas, que poco a poco nos aproximan de nuevo al valle, y finalmente a Riópar, donde damos por concluida la jornada.

Por la tarde, algunos participantes deciden hacer una visita al río Mundo, sitio espectacular, por su frondosidad y verticalidad. Ya por la noche, nos juntamos los 17 participantes para dar cuenta de una rica cena en el Asador Casa Emilio, con “la Champions” de compañía.

El domingo amanece un día espléndido, y todo el grupo nos lanzamos a la segunda ruta del finde. Esta vez, la ruta discurre por zonas más bajas, pero con gran atractivo, gracias a la frondosa y verde vegetación que cubre los sotobosques de la zona. Tras un ascenso por diversas pistas, alcanzamos el puerto del Arenal, de donde parte la ruta a los miradores del río Mundo. Tomamos dirección al mirador, y las pistas se convierten en espectaculares senderos que nos muestran desde



la altura los impresionantes valles de este parque natural. Una vez de regreso al puerto del Arenal, comenzamos un largo descenso por varios kilómetros de senderos fáciles y divertidos. Luego tomamos el sendero de la Cuerda del Tesoro, que nos lleva ya a las

proximidades de parking del río Mundo. Allí, algunos participantes aprovechan para ver las hermosas cascadas, y otros continúan por el sendero del Río Mundo, que nos traslada de vuelta a Riópar.

Gran parte del grupo, tras ducharnos y cambiarnos en el SPA, decidimos rematar la faena, con una comida en el hostal Los Bronces para reponer fuerzas.

Gracias a todos los asistentes por este magnífico fin de semana de bici, senderos y buenos ratos.

**Coordinador:** Mikel.